

Festlicher Auftritt zum Jahresende

Bläservereinigung spielt in St. Ludgerus



Für festliche Stimmung sorgte die Bläservereinigung bei ihrem adventlichen Auftritt in St. Ludgerus. Foto: tu

-tu- **MÜNSTER-ALBACHTEN.** Festliche Bläserklänge erfüllten das Kirchenschiff von St. Ludgerus: Mit der feierlichen Hymne „Highland Cathedral“ beschloss die Bläservereinigung unter der Leitung von Philip Watts ihr vorweihnachtliches Gastspiel in der voll besetzten Pfarrkirche. Mit viel Dynamik sorgten die im Altarraum platzierten Musiker für weihnachtliches Flair.

Eine schöne Tradition: Vor dem adventlichen Ausklang mit deutschen und englischen Chorälen aus dem 16. bis zum 19. Jahrhundert („Wachet auf“, „The first

Noël“, „O little Town“) gestaltete das traditionsreiche Instrumentalensemble den von Kaplan Jörg Niemeier zelebrierten Vorabendgottesdienst. „Wenn wir in St. Ludgerus auftreten, wissen wir, Weihnachten kann kommen“, so der Vorsitzende Holger Düsterhöft und Ensemble-Sprecherin Viola Voß unisono.

Der festliche Auftritt in der Albachtener Pfarrkirche beschließt zugleich die diesjährige Veranstaltungssaison der Bläservereinigung. Das neue Jahr beginnt mit einem weiteren Kirchauftritt am 10. Januar in St. Lamberti.

WN, 23.12.2014